

吉田小だより

No.7

R3.9.27

運動会に向けて

緊急事態宣言延長にともない、十月九日に延期となった今年の運動会。児童は、「延期になった分、本番までの楽しみな時間が増えた。」「準備をする時間が十分取れる。」「より安全で安心な運動会を実施できる。」「と捉え、前向きに準備を進めています。児童の思いや願い、達成感を大切にしながら指導していきたいと思えます。」

【オンライン結団式】

九月一日には、オンラインで運動会結団式を行いました。赤、白、緑の各団役員が、画面を通し全校に向けて、自己紹介です。ぴりつとした緊張感のもと、役員として皆をまとめたいという気持ちの伝わる挨拶でした。



運動会スローガン「三つの光が輝く未来！輝くキミに優勝旗！」の発表では、自分たちで作った資料を使い、分かりやすく伝えられました。

【係別打ち合わせ】

十六日は、運動会に向けての係別打ち合わせでした。今年は、四年生、六年生が六つの係に分かれて仕事を行います。どの係の児童も真剣な表情で取り組み、「輝く運動会を自分たちで作っていくよ。」「一生懸命働くよ。」「という気持ちが伝わってきました。」



【練習風景】

二十二日には、開会式の練習を行いました。団役員が中心となって並び方の確認をしました。下学年の児童も、上級生を手本にして、しっかりとした態度で臨むことができました。自分たちの運動会を自分たちでつ



くついでいこうとする主体的な姿が見られて、とても嬉しく思いました。



交通安全について

【下校指導】

三日、低学年下校のとき、スクールガードリーダー様に安全指導をしていただきました。雨が降っている中でしたが、児童と一緒に歩きながら指導してくださいました。児童は、改めて、自分たちの歩き方や危険箇所について確認することができました。ありがとうございました。



【交通少年団活動】

秋の全国交通安全運動期間中、本校においても、交通少年団員（六年生）がビラ配りを行い、交通安全について、皆に呼びかけました。街頭指導では、交通指導員様や交通安全協会様、駐在様にもお世話になりました。いつも子供たちのために、いろいろとありがとうございます。



ICT活用

一人一台タブレットを活用しての学習が進んでいます。オンライン学習に備えて、Zoomを使い、ビデオ通話も行いました。高学年では、児童がそれぞれのタブレットをオンラインでつなぎ、校舎内の各教室に分かれて、担任とビデオ通話を行いました。担

任が出した指示をしっかりと聞いて、スムーズにやりとりをしたり、課題に答えたり、チェックポイントである図工室に集まったりしました。新たなチャレンジですが、楽しみながら取り組んでいます。



一年生、国語の時間、校内で見つけたカタカナを集めました。



二年生、教室でMeetに挑戦しました。積極的に取り組めました。



三年生、国語の時間、グループごとに意見の仲間分けをして発表です。



四年生、総合の授業で富岡製糸場のパンフレットを作成中です。



☆10月の予定☆

- 10/9(土)運動会
- 11(月)振替休業日
- 13(水)旅行1・2年
- 14(木)旅行3・4年
- ～15日(金)修学旅行6年
- 20(水)PTA運営委員会
- 21(木)内科検診
- 22(金)妙義青少年自然の家体験学習5年
- 27(水)就学時検診、いじめ防止フォーラム



富岡市立吉田小学校 校長 吉田千恵子
URL : <http://yoshida-es.nc.tomioka.ed.jp/>